



Brugg, 6. November 2023

Medienmitteilung

Nachhaltigkeit: Elco AG nimmt PV-Anlage in Betrieb

Ein bedeutender Schritt in Richtung grüner Zukunft: Die Elco AG feiert den neuesten Erfolg im Bereich erneuerbare Energien!

Wir freuen uns, einen weiteren bahnbrechenden Fortschritt in unserem Engagement für Nachhaltigkeit zu verkünden. Die Elco AG hat Ende Oktober ihre hochmoderne Photovoltaik-Anlage (PV-Anlage) erfolgreich in Betrieb genommen. Diese imposante Anlage, die stolz unsere Dächer zierte, widerspiegelt nicht nur unseren technologischen Fortschritt, sondern auch unseren grossen Einsatz für eine nachhaltigere und grünere Zukunft.

Wir setzen dadurch nicht nur neue Massstäbe in unserer eigenen Energieeffizienz, sondern tragen auch wesentlich zur Verringerung unseres ökologischen Fussabdrucks bei. Das starke Bekenntnis der Elco AG zur Umstellung auf erneuerbare Energien ist ein lebendiger Ausdruck unseres Engagements für Innovation, Umweltschutz und einen sorgfältigen Umgang mit den Ressourcen unseres Planeten.

Die PV-Anlage ist ein weiteres Kapitel in einer Reihe von Massnahmen die Auswirkungen auf unsere Umwelt zu reduzieren und stets nach den innovativsten Lösungen in Sachen Nachhaltigkeit zu suchen. Mit Stolz blicken wir in eine grüne Zukunft und freuen uns auf das, was noch kommen wird.

Fakten:

Inbetriebnahme:	Oktober 2023
Fläche	3438m ²
Module:	1743 Stück
Spitzenleistung:	723 kWp
Energie pro Jahr:	715 MWh (Entspricht ca. 200 Einfamilienhäuser pro Jahr)
C02 Einsparung:	280 Tonnen pro Jahr



Medienkontakt

Elco AG
Mario Muff, Marketing Manager
Wildschachen
5201 Brugg
T+41 56 462 81 40
mario.muff@myelco.ch